

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN VINCES CELEBRADA 27 DE SEPTIEMBRE DEL 2024.**

En Vinces, cabecera cantonal del mismo nombre, provincia de Los Ríos, República del Ecuador, a los veintisiete días del mes de septiembre del año dos mil veinticuatro, siendo las diez horas con dieciocho minutos, señor alcalde con su autorización para dar lectura a las correspondientes comunicaciones. Oficio presentado por el concejal Sr. Héctor Barona Muñoz el cual es debidamente sumillado para secretaria para conocimiento del concejo y posterior trámite en Talento Humano Vinces, 24 de septiembre 2024. Tecnólogo Juan Alfonso Montalván Cerezo **ALCALDE DEL CANTÓN VINCES** En su despacho. - De mis consideraciones. Reciba un fraternal saludo. Aprovecho la ocasión para solicitarle y por su intermedio a los compañeros concejales, me autorice el respectivo permiso con cargo a vacaciones por 15 días desde el jueves 26 de septiembre hasta el 10 de octubre del presente año, para lo cual solicito que se principalice a mi concejal suplente Señora Ingrid Carolina Haz Guerrero. Por la atención prestada me suscribo de usted. Atentamente, Sr. Héctor Barona Muñoz **CONCEJAL DEL CANTÓN VINCES**, la solicitud fue debidamente sumillada y se le comunico a la concejala suplente ahora principalizada Sra. Ingrid Carolina Haz Guerrero quien se encuentra presente en esta sesión de concejo. Así mismo la sesión anterior la concejala Sra. Daniela Sauhing Cervantes solicito los días veinticinco veintiséis y veintisiete permiso con cargo a vacaciones lo cual se le notificó al concejal suplente quien hoy esta principalizado el Sr. Rubén Tobar Moran quien se encuentra presente en esta sesión de concejo. En la sala de Sesiones del Gobierno Municipal del Cantón Vinces, se dieron cita los siguientes señores: el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo alcalde de cantón Vinces, los (as) señores (as) Concejales Principales Ingrid Haz Guerrero, Consuelo Gómez Mendoza, Sixto Fajardo Coello, Msc. Miguel Mosquera Martínez, Rubén Tovar Morán, Ab. Fabiana Veliz Piedrahita, a fin de celebrar la presente sesión extraordinaria del Concejo Municipal. Actúa el Ab. Juan Gabriel Gallegos Franco en calidad de Secretario General que certifica. El señor Alcalde, dispuso que por secretaría se constate el quórum, respondiendo el Secretario que existe el quórum legal reglamentario por lo tanto, es procedente continuar con esta sesión ordinaria de concejo, se deja constancia el comunicado presentado por la vicealcaldesa Abg. Jessica Montiel Lavayen quien solicito el día de hoy permiso con cargo a vacaciones por lo cual no puede estar presente en esta sesión, se procede a dar lectura al orden del día establecido para esta sesión: 1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL CELEBRADA EL 20 DE SEPTIEMBRE DEL 2024; 2. INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL SEÑOR ALCALDE DE VINCES, TNLGO. ALFONSO MONTALVAN CEREZO; Y, 3. ASUNTOS VARIOS. Señor alcalde y señores concejales



este es el orden del día previsto para esta sesión de concejo, con la autorización del señor alcalde está en consideración para su aprobación, el concejal Msc. Miguel Mosquera Martínez mociona que se apruebe moción que es apoyada por el concejal Sr. Sixto Fajardo Coello, con la autorización del señor alcalde se procede a tomar votación nominal de la moción presentada; Concejala Sra. Ingrid Haz Guerrero su voto es “a favor”, concejal Sr. Sixto Fajardo Coello su voto es “a favor”, concejal Sra. Consuelo Gómez Mendoza su voto es “a favor”, concejal Msc. Miguel Mosquera Martínez su voto es “a favor mocionante”, concejal Sr. Rubén Tobar Moran su voto es “a favor”, concejal Ab. Fabiana Véliz Piedrahita su voto es “a favor”, señor alcalde queda aprobado el orden del día con los tres puntos convocados. **PRIMER PUNTO: APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL CELEBRADA EL 20 DE SEPTIEMBRE DEL 2024.** Señores concejales se les ha hecho llegar el acta con anterioridad para su análisis y revisión por lo tanto con la autorización del señor alcalde se pone en consideración para su aprobación del primer punto del orden del día, el concejal Sr. Sixto Fajardo Coello mociona que se apruebe moción que es apoyada por la concejala Sra. Consuelo Gómez Mendoza con la autorización del señor alcalde se procede a tomar votación nominal de la moción presentada. Concejala Sra. Ingrid Haz Guerrero su voto es “a favor”, concejal Sr. Sixto Fajardo Coello su voto es “a favor mocionante”, concejala Sra. Consuelo Gómez Mendoza su voto es “a favor”, concejal Msc. Miguel Mosquera Martínez su voto es “a favor”, concejal Sr. Rubén Tobar Moran su voto es “a favor”, concejal Ab. Fabiana Véliz Piedrahita su voto es “abstiene su voto por no encontrarse (permiso con cargo a vacaciones) en la sesión de concejo pasada”, señor alcalde queda aprobado, señor alcalde certifico que con cinco votos a favor y una abstención queda aprobado el primer punto del orden del día. **SEGUNDO PUNTO: INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL SEÑOR ALCALDE DE VINCES, TNLGO. ALFONSO MONTALVAN CEREZO.** – se procede a dar lectura al informe de **ACTIVIDADES REALIZADAS EL 20 AL 26 DE SEPTIEMBRE DE 2024:**

#### VIERNES 20 DE SEPTIEMBRE DEL 2024

DESPUÉS DE LA SESIÓN ATENDÍ A LA CIUDADANÍA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES.

REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL.

LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DEL PERSONAL DE OBRERO DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE Y MEDIO AMBIENTE REALIZÓ LIMPIEZA DEL PASEO PEATONAL DEL MALECÓN DE LA PLAYA NORTE, PARA RECIBIR A



LOS TURISTAS EL DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 EN LA INAUGURACIÓN DE LA TEMPORADA PLAYERA.

RECIBÍ LA VISITA EN MI DESPACHO DEL CRNL. LUIS MARTÍNEZ BERRAZUETA, GOBERNADOR DE LA PROVINCIA DE LOS RÍOS, LUEGO CONJUNTAMENTE REALIZAMOS INSPECCIÓN EL AVANCE DE LA OBRA DE LA UNIDAD DE POLICÍA COMUNITARIA (UPC) EN LA PARROQUIA URBANA SAN LORENZO DE NICARAGUA.

#### **DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE DEL 2024**

PARTICIPÉ EN LA TRADICIONAL CABALGATA MONTUBIA EN EL CANTÓN BALZAR, POR INVITACIÓN DEL BURGOMAESTRE GALO MEZA. DURANTE ESTA CELEBRACIÓN DISFRUTÉ DE LAS COSTUMBRES ARRAIGADAS EN NUESTRA CULTURA MONTUBIA.

#### **LUNES 23 DE SEPTIEMBRE DEL 2024**

SOSTUVE REUNIÓN DE TRABAJO CON FUNCIONARIOS COORDINADOR DE TALENTO HUMANO, COORDINADORA DE PROYECTO, TESORERÍA, DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, PROCURADOR SÍNDICO, DIRECTOR ORDENAMIENTO TERRITORIAL, DIRECTOR FINANCIERO, DIRECTORA ADMINISTRATIVA DIRECTOR DE ALCANTARILLADO Y AGUA POTABLE, PARA TRATAR ASUNTO ADMINISTRATIVO.

ATENDÍ A LA CIUDADANÍA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES.

REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL.

LA ALCALDÍA DE VINCES CONTINÚA AVANZANDO CON LOS TRABAJOS FINALES EN EL NUEVO TERMINAL TERRESTRE ENFOCADOS EN EL EMBELLECIMIENTO DE LAS ÁREAS EXTERIORES, INCLUYENDO ACCESOS, FACHADAS, JARDINES Y ESTACIONAMIENTOS PARA SU INAUGURACIÓN EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS.

LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DEL PERSONAL DE OBRERO DE LA A DIRECCIÓN DE HIGIENE Y MEDIO AMBIENTE, LLEVÓ A CABO LA PODA DE ÁRBOLES EN LA UNIDAD EDUCATIVA ÁNGEL VÉLIZ MENDOZA', COMO PARTE DE UN PLAN CONTINUO DE MANTENIMIENTO EN VARIOS PLANTELES EDUCATIVOS DE LA LOCALIDAD. RECIENTEMENTE, ESTAS LABORES TAMBIÉN SE REALIZARON EN EL ÁREA EXTERIOR DEL COLEGIO VINCES, CONTRIBUYENDO A LA MEJORA DEL ENTORNO ESCOLAR Y LA SEGURIDAD DE LOS ESTUDIANTES.



**MARTES 24 DE SEPTIEMBRE DEL 2024**

ME TRASLADÉ A QUITO JUNTO A LOS FUNCIONARIOS MUNICIPALES AB. JAVIER UBILLA PROCURADOR SÍNDICO Y EL ING. JOSÉ FERNÁNDEZ, DIRECTOR FINANCIERO, PARA SOSTENER REUNIÓN CON EL MINISTERIO DE FINANZAS, PERO FUIMOS ATENDIDO POR EL ASESOR DEL MINISTERIO MARCO ACOSTA, MIGUEL HERNÁNDEZ, SUBSECRETARIO DE RELACIONES PÚBLICAS (S) Y MARLON VILLALTA BECERRA, ASESOR DE FINANZAS DE AME. EN LA QUE SE TRATÓ SOBRE LAS ASIGNACIONES PENDIENTES DEL 2023 QUE ADEUDAN AL MUNICIPIO, RECIBÍ UNA PROPUESTA DEL MINISTERIO PARA SALDAR LAS ASIGNACIONES A TRAVÉS DE BONOS DEL ESTADO, LOS CUALES SERÍAN UTILIZADOS PARA FINANCIAR OBRAS Y PROYECTOS EN BENEFICIO DE LA CIUDADANÍA DE VINCES.

LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DEL EQUIPO DE OBREROS DE LA DIRECCIÓN DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO, REALIZARON TRABAJOS DE REPOSICIÓN DE UNA TUBERÍA ROTA EN LA CIUDADELA LOS MIRTOS. QUE GENERABA FUGA DE AGUA, CAUSANDO MOLESTIAS EN LA VIVIENDA AFECTADA, PROVOCANDO LA FORMACIÓN DE CHARCOS EN LA CALLE.

LA ALCALDÍA DE VINCES AVANZA CON LOS TRABAJOS EN LAS CIUDADELAS LA VIRGEN Y LOS MIRTOS EN OBRA DE REGENERACIÓN URBANA, QUE INCLUYE EL RELLENO DE UN CANAL DE DRENAJE DE AGUAS LLUVIAS, CON LA APERTURA DE CALLES, ALCANTARILLADO SANITARIO Y PLUVIAL Y ADEMÁS CONSTRUCCIÓN DE ACERAS Y BORDILLOS. EN ESTA OCASIÓN SE ESTÁ TRABAJANDO EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA CÁMARA PARA MEJORAR EL SISTEMA DE ALCANTARILLADO PLUVIAL.

**MIÉRCOLES 25 DE SEPTIEMBRE DEL 2024**

LA ALCALDÍA DE VINCES AVANZAN CON LOS TRABAJOS EN LA CALLE SUCRE, UBICADA FRENTE A LA QUICORNAC CON TRABAJOS DE COLOCACIÓN DE BASE Y SUBBASE, JUNTO CON LA INSTALACIÓN DE TUBERÍAS PARA EL DRENAJE PLUVIAL.

PARTICIPÉ VÍA ZOOM EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL GAD PROVINCIAL DE LOS RÍOS, DENTRO DEL ORDEN DEL DÍA EN EL SEGUNDO PUNTO PROPUSE ELEVANDO A MOCIÓN LA SUSCRIPCIÓN DEL 'CONVENIO DE COOPERACIÓN ENTRE LA PREFECTURA DE LOS RÍOS Y LA FUNDACIÓN OPERACIÓN SONRISA ECUADOR'. ESTE CONVENIO BUSCA LLEVAR A CABO PROGRAMAS DE PROCEDIMIENTOS QUIRÚRGICOS, COMO LA CORRECCIÓN DE FISURAS DE LABIO Y PALADAR. ADEMÁS, HICE EXTENSIVO LA INVITACIÓN AL MÉDICO REPRESENTANTE DE LA FUNDACIÓN PARA QUE



VISITE A VINCES, A FIN DE ESTABLECER UN CONVENIO SIMILAR Y EJECUTAR ESTA IMPORTANTE CAMPAÑA EN NUESTRA LOCALIDAD.

ATENDÍ A LA CIUDADANÍA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES.

RECIBÍ EN EL DESPACHO DE LA ALCALDÍA AL DIRECTOR PROVINCIAL DE LA CTE EL ABG. MIRKO RODRIG, EL CRNL. JOSÉ WONG, JEFE DE OPERACIONES PROVINCIAL, Y EL CRNL. WALTER QUINCHUELA, JEFE DE LA COMISIÓN DE TRÁNSITO EN VINCES, EN LA QUE SOSTUVIMOS REUNIÓN DE TRABAJO PARA TRATAR TEMAS DE SEGURIDAD VIAL Y COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL PARA FORTALECER EL ORDEN Y LA SEGURIDAD EN EL CANTÓN.

REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL.

#### **JUEVES 26 DE SEPTIEMBRE DEL 2024**

ASISTÍ JUNTO AL PERSONAL DE LA DIRECCIÓN DE GESTIÓN SOCIAL EN COORDINACIÓN CON FOMENTO PRODUCTIVO AL SECTOR LA TARABITA DE LA PARROQUIA URBANA SAN LORENZO, EN DONDE SE LLEVÓ A CABO LA INAUGURACIÓN DEL PROYECTO MUNICIPAL "HUERTOS COMUNITARIOS Y ESCOLARES". EL OBJETIVO DEL PROYECTO ES FOMENTAR QUE LAS FAMILIAS, COMUNIDADES, Y PLANTELES EDUCATIVOS PARTICIPANTES CULTIVEN Y PRODUZCAN SUS PROPIOS ALIMENTOS DE MANERA ORGÁNICA.

ATENDÍ A LA CIUDADANÍA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES.

REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL.

**TERCER PUNTO: ASUNTOS VARIOS.** – interviene el señor alcalde Tnlgo. **Juan Alfonso Montalván Cerezo** quien **manifiesta** lo siguiente: es para manifestarle que ya dijeron los del ministerio de finanzas que en diciembre va a entregar los bonos al municipio de los dos meses anteriores del año pasado y ya de este año nos deben dos meses con este mes y con esos bonos vamos a contratar es el alcantarillado de La Malaria, Santa Rita y El Arenal con eso vamos a contratar ese alcantarillado, también quiero dar a conocimiento a los concejales que ya abrieron el cupo del Banco del Estado donde ya nos falta solo un permiso para gestionar el crédito donde se va a beneficiar del alcantarillado La Augusto Valencia, La San Nicolás, La Isidro peralta y El Encanto que es lo que me falta cumplir a esos sectores ya se está tramitando eso y de ahí nos falta que ya seria para



el próximo año meter el de Balzar de Vinces y en la Enrique Moran Vamos hacer el agua potable y también en la reunión de ayer como concejero se aprobaron algunos puntos me pareció excelente lo de la vice prefecta lo de la fundación para los niños que tienen labios leporinos eso excelente lo que si no estuve de acuerdo con el prefecto que ahí estuvimos medio discutiendo es que están dándoles trecientos noventa y un mil dólares a una empresa del Oro donde van hacer un estudio para el MOKO para las bananeras y le dije al señor prefecto con el respeto que se merece pero los grandes bananeros tienen recursos tienen plata y los medianos también y los pequeños eso sí pero eso le pertenece al estado al ministerio de agricultura entonces porque usted tiene que darle a una empresa privada el dinero para eso le propongo comprar el material pétreo los trecientos noventa mil dólares y haga un convenio con todos los trece cantones y dele el lastre y nosotros lo mandamos a regar ahí se molestó y dijo que yo me había planteado hacer más fiestas y yo le dije que no se confunda señor prefecto yo no le dije jamás más fiestas lo que le dije que es todo cultural si usted le va a dar solamente a tres o a cuatro cantones y que tienen más votación en lo que es cabalgatas y rodeos montubios porque no le da a toda la provincia de Los Ríos porque toda la provincia de Los Ríos somos montubios él se confunde de una cosa con otra pero bueno ahí yo no aprobé eso la mayoría lo aprobaron yo y la alcaldesa de Mocache no aprobamos eso, también cuando la alcaldesa de Mocache estaba reclamándole que no ha sido atendida entonces él le dijo que hacía más obras en Mocache que el propio alcalde y ahí yo le dije que no se confunda prefecto eso era en la otra administración de la alcaldesa anterior que era de la línea suya eso no tiene nada que ver la actual administración ella está pidiendo ahora por la actual administración no por la otra, aquí tenemos problemas en los sectores rurales donde la gente agricultora necesita el camino para sacar el producto sin embargo no son atendidos, en los muros de contención dice que eso le pertenece a la alcaldía pero la prefectura del Guayas sí trabaja en los muros de contenciones y solamente aquí en Los Ríos en Vinces que nos e trabaja en eso en otros cantones sí. **Interviene el concejal Sr. Rubén Tobar Moran** quien manifiesta que el mes de abril tuve la oportunidad de estar con la vicealcaldesa con el compañero Sixto en el cementerio de nuestro cantón me gustaría que podamos retomar el tema compañero alcalde hay un tramo de cuatro cuerpos de bóvedas hablemos de los pasillos las calles de estos cuatro sectores señor alcalde que de invierno el agua da a la cintura entonces que se nombre una comisión o hacer una visita compañero alcalde para buscar una forma es cierto que probablemente son cuerpos que son bóvedas particulares y que nuestros familiares por lo general nuestras madres acuden y van con el agua a la rodilla o a la cintura porque lamentablemente hay un cementerio a lado que es privado hizo levantamiento del subsuelo y esos cuerpos de bóvedas quedaron por debajo de nivel ciático entonces se lo pido en el nombre de los ciudadanos a nombre de nuestro cantón, señor alcalde se nombre una comisión ir con los encargados que le corresponda los de



obras públicas y llegar a la forma, he conversado con varios de los dueños de estos cuerpos de bóvedas y dicen que ellos están dispuestos a sumarse si es de poner tubos. Algo que también estuve analizando que se ha tratado no sé cómo podríamos hacer para retomar el pedido de la universidad AMSAGUASHI que hay aquí en Vinces nombrar una comisión no se quien está presidiendo la comisión de educación de los compañeros concejales para fortalecer ese tema porque es una universidad de los pueblos de la secretaria de nacionalidades de pueblos la cual tiene varias carreras que nos pueden beneficiar a nosotros, Vinces no tiene una universidad como tal pero esta universidad tiene la competencia eso se ha considerado la sesión anterior la vicealcaldesa más que pedio recordar y aquí estamos sumando cosas buenas para Vinces. **Interviene el señor alcalde Tnlgo. Juan Alfonso Montalván Cerezo** quien manifiesta que si le dijo la vicealcaldesa y le dije que cual era la propuesta de ellos yo con gusto ayudo, pero me imagino que ha de querer lugar espacio de aquí del municipio, si hay un espacio donde antes funcionaba transito con gusto le adecuamos eso y le damos me dijeron de una reunión y les dije que si no hay ningún problema que me avisara cuando y lo hacemos y sobre lo del cementerio yo si tenía conocimiento de eso el próximo año vamos a poner ahí unas tuberías y vamos a expropiar un pedazo de terreno para hacer una morgue adecuada porque la que ya tenemos ya cumplió su vida útil eso ya no vale entonces eso va para el próximo año y en la parte de atrás vamos hacer unas camineras porque en realidad eso está demasiado bajo porque el cementerio anteriormente se ha expandido pero no como debe ser todo desordenadamente entonces lo único que si les digo que si hay algo que hacer de un cementerio privado no puedo meter mano yo solamente voy a meter mano en lo que es cementerio municipal, ahora donde existe la morgue eso solo va a ser baño y zona administrativa y en la parte de atrás vamos a expropiar un terreno donde vamos hacer la morque ahí con parqueadero porque en realidad cuando algún familiar de nosotros o alguien fallece están ahí los morbosos tomando fotos suben videos y es no está bien. Interviene el concejal Sr. Sixto Fajardo Coello quien manifiesta que en días pasados nos dirigimos junto con el compañero Héctor Barona y la vicealcaldesa Jessica Montiel hasta el recinto quince de agosto a verificar unos pedidos que habían hecho los moradores del cual salió una reunión muy fructífera y hemos pedido para su conocimiento señor alcalde hemos pedido una audiencia para que nos atienda el presidente de la Junta Parroquial de Junquillal él ha cedido a recibimos era ayer que nos iba a recibir pero ayer como se realizó el juramento de bandera no se pudo asistir lo hemos dejado para esta semana y que nos va a recibir justamente en la parte que los moradores desean que se limpie la orilla del río para que el agua como ya se aproxima el invierno el problema que tiene la Quince de Agosto ya no pegue el agua tan fuerte a ese gramadero que tienen ellos ahí que está a punto de irse la carretera que ustedes conocen así que en esta semana nos vamos a reunir él va a poner las maquinarias él dice que tiene la predisposición de la



prefectura del Guayas las máquinas están a la ordenes de él por un mes, en ese mes van a trabajar ese muro que la gente necesita, el muro y la drenación del otro lado del río así que para que tenga conocimiento señor alcalde que estamos trabajando también por la zona rural nos estamos moviendo nos estamos movilizando, también quiero acotar una cosita sobre lo que dijo el compañero Tobar, si nos dirigimos hasta el cementerio incluso también tuvimos de visitante al ingeniero Lúa y lo que está pidiendo el concejal Tobar es terreno del cementerio municipal no es del particular que está ahí que esa cale se inunda todos los años y el pedido del compañero es porque ustedes saben que estamos en la época invernal y se necesita tomar en cuentas más que nada ese tramo de dos calles, también tuvimos reunión con varios dueños de las bóvedas y están dispuestos a poner la ayuda en lo que es tubo, mano de obra, se va a reunir para también ayudar al municipio a palear en algo, interviene el señor alcalde Tnlgo. **Alfonso Montalván Cerezo**.- nosotros vamos a ayudar con la retroexcavadora del municipio para trabajar del lado de Vinces, para que le diga al señor presidente de la junta parroquial, **retoma la palabra el concejal Sixto Fajardo Coello**.- ese mensaje se lo vamos a llevar al presidente de la junta parroquial de Junquillal, él dice que ese equipo caminero lo tiene por un mes. También le felicitamos porque ya se está construyendo en la zona de Pavana lo que es el parque que usted prometió ya se está trabajando muy rápidamente felicitaciones por eso los moradores de Pavana le mandan a felicitar por esa linda obra ahí en Pavana, el señor alcalde Tnlgo. **Alfonso Montalván Cerezo** manifiesta que ayer estuve por ahí que hay un problema de unas casas que quedaron abajo ahorita estoy poniéndole tierra ahí, después se inundan y me van a echar la culpa a mí. Interviene el concejal **Rubén Tobar Morán** quien manifiesta que va hacer un pedido a los compañeros concejales si podemos hacer un recorrido de lo que es la vía del pedazo que le toca a Vinces de Balzar de Vinces sé que el alcalde a trillado eso yo también he trillado eso, pero créame que ya estamos cansado de recibir el polvo que todavía nos tiene la prefectura sobre el lado de Balzar de Vinces eso ya no sabemos qué hacer, compañeros concejales vayamos para ver como esta esa vía es un pedido por favor se lo digo no como concejal si no como morador. “El señor alcalde Tnlgo. **Alfonso Montalván Cerezo** manifiesta esa obra creo que ya está en ejecución, pero no entiendo porque no han retomado esa obra me imagino que ha de ser por falta de recursos”. Continúa la intervención el concejal **Rubén Tobar Morán** manifestando que tanto así compañeros que como es una zona bastante agrícola por no decir en su totalidad que pusiera una capa de piedra chispa mezclada con tierra más o menos de siete centímetros fueron un fin de semana y dejaron como quince o veinte pilos de ese material de ahí llegaron el lunes la barrieron le pasaron rodillo y eso fue hace dos meses, pero en estos momentos tengo miles de compañeros que se están accidentando porque, porque esa capa de ese material ya se alborotó ya las motos no sostienen las llantas y se han accidentado, para muestra un botón el compañero Albino Fernández se volcó en el carro



**GAD MUNICIPAL DE VINCES**

Sucre y 9 de Octubre (esquina)

[www.vinces.gov.ec](http://www.vinces.gov.ec)

[rrpp@vinces.gov.ec](mailto:rrpp@vinces.gov.ec)

[AlcaldiaVinces](#)

ALCALDÍA

Vinces - Los Rios - Ecuador

a lo que quiso frenar se fue a la cuneta la situación es bien compleja en ese sector El señor alcalde Tnlgo. Alfonso Montalván Cerezo manifiesta hay que mandar un oficio a la prefectura a ver cuándo van a retomar los trabajos, eso es lo que hay que hacer de ahí a que ustedes vayan allá es por gusto y eso tampoco es competencia de ustedes, lo que vamos a mandar un oficio de parte de obras públicas que digan cuando van a retomar esa obra inconclusa, yo lo que si voy a mandar es el equipo caminero del municipio voy a mandarlo a la Cuba que le llaman ahorita estamos en San Juan de Abajo, también hay que mandar a lo que pasa el puente de Bagatela a Soberana que la gente de allá me han pedido. Al no existir más intervención con la autorización del señor alcalde se procede a dar por terminada esta sesión ordinaria de concejo siendo las diez horas con cincuenta minutos.



Firmado electrónicamente por:  
JUAN ALFONSO  
MONTALVÁN CEREZO

Tnlgo. Alfonso Montalván Cerezo.  
ALCALDE DEL GADMIC VINCES



Firmado electrónicamente por:  
JUAN GABRIEL  
GALLEGOS FRANCO

Abg. Gabriel Gallegos Franco  
SECRETARIO GENERAL

